

Thema	Wer?	Schatz?
<b>1 Protokoll KVS 2012-27</b>  Anwesend: Isabelle Sattig, Henning Stummer, Markus Brechtel, Rüdiger Geib, Gerhard Collmann , Michael Breukel, Gäste.		
<b>2 Feststellung der Beschlussfähigkeit</b>  Der Vorstand ist beschlussfähig.		
<b>3 Vergabe der Versammlungsleitung</b>  Henning Stummer leitet die Versammlung.		
<b>4 Genehmigung der Protokolle vom letzten Mal</b>  Das Protokoll KVS2012-26 wird genehmigt.		
<b>5 Beschluss der Tagesordnung</b>  Es bestehen keine Änderungswünsche, die TO ist damit abgestimmt.		
<b>6 Status der Übergabe</b>  Siehe Protokoll KVS 2012-25.	Michael	
<b>7 Posteingang</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Anfrage des Darmstädter Echos zur einem Interview zur Gelben Tonne wurde an die Fraktion weiter gegeben.</li> <li>Anfrage zu Kameras an Ampeln wurde auf mailingliste diskutiert.</li> <li>Die Mitgliederausweise für neue Mitglieder sind, soweit vorhanden, mit den Einladungen zum ausserordentlichen KPT versendet worden. Es wird vorgeschlagen auch den Ablauf „Versenden von Infopost“ im Orgahandbuch zu dokumentieren.</li> </ul> <p>Versand per Email muss so organisiert sein, dass nicht-Email Empfänger termingerecht eingeladen werden. Hierzu muss die Terminplanung stimmen. Es wird vorgeschlagen, über den neuen Landesvorstand ein standardisiertes Verfahren zu elektronischen Einladungen anzuregen.</p>	Henning	
<b>8 Mitgliederverwaltung</b>  Satus siehe KVS-2012-26.  Gerhard bittet darum die eingehenden Korrekturen auch zu berücksichtigen. Diese		

<p>werden auf allen Ebenen nicht zuverlässig berücksichtigt.</p> <p>Henning schlägt vor, eine Übersicht über die Zahl der Mitglieder je Ort im Landkreis zu erstellen.</p>		
<p><b>9 Finanzen</b></p> <p>Kontostand 5.785,86 H am 23.09.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Einnahmen:</b> 500.- Euro Spende BM Wahl Otzberg und rücküberwiesen Kaution Vielbunt (150.- Euro).</li> <li>• <b>Ausgaben:</b> Kosten für KPT sind noch nicht abgerechnet.</li> <li>• Für die kommenden Wahlkämpfe 2013 wird für jede der überregionalen Wahlen 2013 mit ca. 1600.- Euro Budget gerechnet.</li> </ul>		
<p><b>10 Vernetzung zum Landesvorstand</b></p> <p>Isabelle, Notizen: <a href="https://dorny.piratenpad.de/2">https://dorny.piratenpad.de/2</a>. Diese Notizen werden zukünftig über die Darmstadt-Liste bekannt gegeben.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• AK Behindertenpolitik hat ein Angebot für einen Gebärdensprachdolmetscher erhalten. Der Gründung des AK steht damit nichts mehr im Weg.</li> <li>• die Aufstellungsversammlungen für die kommenden Wahlen werden in den KVs angestossen. Im östlichen Landkreis ist kein geeigneter Raum vorhanden. Darmstadt sollte geprüft werden (wobei das Darmstadtium zu teuer ist). Michael ruft bei der Stadt Darmstadt an.</li> <li>• die 4 Bewerbungen für einen Vertrauenspiraten werden bearbeitet.</li> <li>• der anstehende LPT war Thema.</li> <li>• einiges mehr an Organisatorischem.</li> <li>• ein Prozess zur Spamvermeidung auf Mailing-Listen soll entworfen werden (es gab einen auslösenden Vorfall in Fulda). Das Thema soll auf der nächsten LVS geordnet angegangen werden. Noone bietet Isabelle Information wie er das Problem löst (die kann bei Bedarf an die mit der Lösung Beauftragten weiter gegeben werden).</li> </ul> <p>Nächster LVS Termin ist der 26. September und Isabelle kann teilnehmen.</p>		
<p><b>11 Schnittstellen Kommunalpolitik</b></p> <p>Gerhard schlägt vor, aus den Berichten von Roland Cuny zu Stavo-Terminen PMs zu machen, da sie inhaltlich sehr gut seien. Er wird das auf der kommenden Fraktionssitzung vorschlagen.</p> <p>Markus dringt als Vertreter der Kommunalrcrow darauf die Email-Adressen bzw. die postalischen Adressen für elektronische oder schriftliche Interne Kommunikation zu unseren Aktivitäten zu nutzen.</p>	Henning	

<p>In der letzten Stavo wurde entgegen der geltenden GO der Stavo die Rednerliste geschlossen, ohne das alle Themenpunkte besprochen waren. Hiergegen geht momentan wohl nur die Uwiga vor. Die Vorgehensweise der Fraktion ist nicht bekannt. Henning klärt mit Bernhard die Haltung der Fraktion.</p> <p>Das Bürgerportal mache Fortschritte.</p> <p>Die h-da bittet um ein Gespräch mit dem KV DA. Klärt Henning, Markus und Gerhard würden auch gerne teilnehmen. Auch die Fraktion soll eingeladen werden. Henning klärt auch, ob wir vorab auf der KV Liste den Termin erwähnen können.</p> <p>Die Kommunacrew trifft sich am 8. Oktober. Markus kann wegen Terminproblemen nicht regelmässig an den Fraktionssitzungen teilnehmen.</p>		
<p><b>12 Bearbeitung der Geschäftsordnung</b></p> <p>Der Vorstand ist verantwortlich für die Aktivitäten der Beauftragten. Er haftet für deren Aktivitäten. Deshalb müssen diese in geeignetem Umfang archivierbar dokumentiert werden. Für's archivieren ist der Schriftführer verantwortlich. Er macht Vorgaben, welcher Qualität die zu archivierenden Dokumente sein müssen. Die Dokumente können in der Landesgeschäftsstelle archiviert werden, sofern sich der KV daran beteiligen muss.</p> <p>Der Verantwortliche für ein Fachgebiet ist ebenfalls verantwortlich dafür, einen Beauftragten zu finden.</p> <p>Die neue GO wird Punkt für Punkt diskutiert.</p> <p>Es wird vorgeschlagen, bei zukünftigen Vorständen den Presseprecher als Verantwortlichen für Öffentlichkeitsarbeit mit in den Vorstand aufzunehmen.</p> <p>Vorschlag zu Abstimmung: die geänderte GO wird vom Vorstand angenommen.</p> <p>Annahme Einstimmig.</p> <p>Aktuelle Version der GO: <a href="https://darmstadt.piratenpad.de/137">https://darmstadt.piratenpad.de/137</a></p> <p>Die aktuell geltende GO wird von Markus ins Wiki übernommen. (Erledigt).</p>		
<p><b>13 Veranstaltungen &amp; Termine</b></p>		
<p><b>13.1 Kommende Infostände</b></p> <p>Der Infostand lagert bei Peter Löwenstein. Die Infostände Darmstadt konnten zu den letzten zwei Terminen mangels Unterstützung im KV nicht durchgeführt werden.</p>		
<p><b>13.2 Kommende Vorstandssitzung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Oktober: Dienstag, der 16.10.12 (Ort: Dieburg in der Gaststätte "Zur Rose").</li> <li>• Oktober: Montag, der 29.10.12 (Ort: Mumble),</li> </ul> <p>Jeweils ab 19 h.</p>		

Rüdiger kann am 16. Oktober nicht an der Vorstandssitzung teilnehmen.		
<b>13.3 Außerordentlicher Kreisparteitag am 20.10.2012</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Einladungen sind versendet.</li> </ul> <p>Der Raum auf der Veste Otzberg ist gebucht und kostet 100.- Euro. Wir dürfen die Veste beflaggen. Gerhard und Henning versuchen passende Flaggen zu finden.</p> <p>Getränke und Mahlzeiten können bei entsprechender Planung bestellt werden. Hierzu sollen 100.- Euro Wahlkampfspenden verwendet werden und 50.- Euro aus Mitteln des KV. Beschlussvorschlag: Der KV möge für den aKPT Getränke für 150.- Euro bestellen.</p> <p>Fünf Zustimmungen, eine Enthaltung.</p>		Ja
<b>14 Beauftragungen</b> <p>Siehe Punkt 12 Geschäftsordnung (in dem Entwurf sind alle Verantwortlichen und Beauftragten, soweit sie festgelegt sind, benannt).</p>		
<b>14.1 Domaine piratenpartei-dadadi.de</b> <p>Markus formuliert einen Umlaufbeschluss um Ansprechpartner für diese Domaine zu werden. Derzeit ist Kai Möller eingetragen (LV Hessen).</p>	Markus	
<b>15 Anstehende Wahlen</b>		
<b>15.1 Bürgermeisterwahl in Otzberg</b> <p>Flyer sind verteilt worden. Christian erhält Einladungen zu lokalen Veranstaltungen. Plakate der anderen Parteien sind aufgehängt, die Piraten müssen hier tätig werden. Es gab bei einer der vorhergehenden Wahlen eine Vereinbarung nicht zu plakatieren, die aber wie wir jetzt gelernt haben einmalig war.</p> <p>Henning klärt mit Christian mögliche Plakate und bittet über die KV Liste um Unterstützung beim Entwurf.</p> <p>Gerhard bittet um möglichst schnelle Kostenplanung.</p>	Henning	
<b>15.2 Aufstellungsversammlungen</b> <p>Siehe Punkt 10, Vernetzung mit dem Landesvorstand.</p>		
<b>16 Webseite auf Drupal umstellen</b> <p>Auf dem Workshop waren Norbert Rücker und Michael Kittlaus. Eine Struktur für eine neue Homepage wurde auf dem Workshop erstellt. Laut Hessen-IT kann man automatisiert Artikel übernehmen. Gesucht wird ein Web-Master, den Markus vor der nächsten Vorstandssitzung ausschreibt.</p>	Markus	
<b>17 Schließung der Sitzung &amp; Verabschiedung um 23.00.</b>		

